

BAB V

PENUTUP

A. SIMPULAN

Berdasarkan uraian dari data penelitian di Angkatan Muda Masjid Al-Jihad (AMMA) dan pembahasan yang telah dilakukan mengenai peranan angkatan muda Masjid Al-Jihad dalam pembinaan akhlak remaja Cempaka Besar Kecamatan Banjarmasin Tengah dapat menarik kesimpulan berikut :

1. Angkatan Muda Masjid Al-Jihad Kecamatan Banjarmasin Tengah berpengaruh dan berperan penting dalam pembinaan akhlak remaja sebab itu merupakan tujuan utama terbentuk organisasi tersebut yaitu sebagai berikut: *pertama*, pembinaan Generasi Muda Islam yang bertakwa kepada Allah SWT, *kedua*, kegiatan bersama dengan Badan Pengelola masjid Al-Jihad Banjarmasin, *ketiga*, partisipasi dalam memakmurkan masjid.
2. Angkatan Muda Masjid Al-Jihad dalam menjalankan peranannya untuk pembinaan akhlak remaja cempaka besar Kecamatan Banjarmasin Tengah tentu memiliki faktor pendukung dan penghambat. Adapun faktor pendukung organisasi Angkatan Muda Masjid Al-Jihad antara lain sebagai berikut: *pertama*, adanya orang-orang yang telah memiliki sikap dan akhlak yang baik, *kedua*, sumber dana yang sangat mendukung, *ketiga*, pelaksanaan kegiatan sangat didukung seluruh fasilitas yang ada di Masjid Al-Jihad, *keempat*, semangat anggota yang

begitu luar biasa. Sedangkan yang menjadi faktor penghambat organisasi Angkatan Muda Masjid Al-Jihad dalam pembinaan akhlak remaja Cempaka besar Kecamatan Banjarmasin Tengah, yaitu: *pertama*, faktor kesibukan sebagian pengurus, *kedua*, semangat anggota mulai menyusut, *ketiga*, aktivitas di Angkatan Muda Masjid Al-Jihad Banjarmasin. bukan menjadi kegiatan primer, *keempat*, jarak Masjid Al-Jihad Banjarmasin dengan tempat tinggal anggota sangat varian, ada yang dekat dan ada juga yang jauh.

B. SARAN

Ada beberapa saran yang ingin peneliti berikan berdasarkan hasil dan pembahasan penelitian berkaitan dengan Peranan Angkatan Muda Masjid Al-Jihad Dalam Pembinaan Akhlak Remaja Cempaka Besar Kecamatan Banjarmasin Tengah. Beberapa saran yang dimaksud adalah sebagai berikut:

1. Bagi para pengurus AMMA

Diharapkan untuk selalu memberikan motivasi agar para remaja giat untuk mendatangi masjid dan giat mengikuti kegiatan-kegiatan yang dilaksanakan oleh Angkatan Muda masjid Al-Jihad.

2. Bagi para Pembina dan Penasehat

Hendaknya agar lebih memberikan pengawasan yang maksimal terhadap kegiatan pembinaan akhlak agar kegiatan tersebut dapat berjalan dengan baik dan memiliki hasil yang maksimal.